



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2012-2013年度 R.I.会長 田中 作次



第2590地区 ガバナー

露木 雄二

- 会長 飯田泰之
- 会長エレクト 伊東英紀
- 副会長 山田正憲
- 副会長 吉田隆男
- 幹事 西山潔
- 副幹事 山本芳弘
- 会計 朝日達夫
- 副会計 金森欣一
- S A A 横溝亘
- 副S A A 矢野修二
- 副S A A 河野明光
- クラブ会報 森永健

●クラブテーマ「調和・Balance」●



写真提供 小池将夫会員

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

例会場 ホテルキャメロットジャパン 創立記念日 昭和51年5月29日

URL <http://www.kanagawahigashi.com/>

E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2012-2013年度 第27週報 No. 1774 2013年(平成25年)2月1日 第1774回例会記録 2月8日発行

神奈川R.C.・神奈川東R.C.合同賀詞交歓会

司会

神奈川東R.C. 山本 芳弘 副幹事

特別行事

米山奨学生贈呈 李 德雨 様

開会宣言・点鐘

神奈川東R.C. 飯田 泰之 会長

齊唱

「君が代」「奉仕の理想」

ゲスト紹介

- 中川 成美 様 (第2590地区 第4G ガバナー補佐)
- 根本荘太郎 様 (神奈川R.C. 佐野会員 友人)
- 金 艶華 様 (神奈川R.C. 米山奨学生)
- 李 德雨 様 (神奈川東R.C. 米山奨学生)



出席報告

金森 欣一 出席委員

会員総数	54名	(37+17)名
出席会員数	38名	(31+7)名
出席率	86.36%	
ゲスト	2名	ビジター 0名
前回補正後	86.27%	前々回補正後 92.16%

本日(2月8日)のプログラム

- ◆ 齊唱 「我等の生業」
- ◆ 献立 幕の内弁当
- ◆ 卓話 「いのちは誰がどのようにして守るのか」
公益社団法人 危機管理協会 関口 啓貴 様
(紹介者 横山 範夫 会員)

会長挨拶

◆神奈川R.C 佐藤 真司 会長



新しい年となり月も超えましたが、本日は神奈川東ロータリークラブの皆様との合同賀詞交歓会です。昨年中は大変お世話になりました。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。また、中川第4グループガバナー補佐をはじめ、ゲストの皆様、ようこそいらっしゃいました。皆様を歓迎し、ご来会に感謝申し上げます。

さて、神奈川東の皆様のところに挨拶にお伺いしてから、早いものでもう半年が過ぎてしまいました。昨年のこの席で飯田泰之会長と次年度に向け、しっかりと手を握り合って、頑張りましょうと言ってからあっという間の一年でした。

クラブ事業の大半は終えて参りましたが、残る半年をよろしくお願ひ申し上げます。

平和の大切さ、そして平和に繋がる奉仕活動への理解を深め、その奉仕活動を強めるため、各クラブの活力を高める「EXCITE 2590」に向か、活動して参りましょう。

R.I.のテーマは「奉仕を通じて平和を」ですが、温かい絆を結ぶ奉仕活動するために、差し伸べる手や繋ぐ手が握手の手であり、助け合う手であり、励まし合う手であり、感謝し、讃える手でありたいとの願いからクラブテーマは「奉仕は手に手をから」とさせて頂いております。

今年は私たちの事務局もキャメロットに移動することとなり、事務局どうしも近しいクラブとなります。今後とも末長く、お互いに温かい絆を結び合い、高められるようなお付き合いをお願い申し上げます。

最後に旧年中のご厚誼に深く感謝申し上げますとともに、本年が皆様にとりまして素晴らしい年になりますよう、心からお祈り申し上げ、新年の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

◆神奈川東R.C 飯田 泰之 会長

年頭にあたりご挨拶申し上げます。

貴神奈川ロータリークラブと神奈川東ロータリークラブの合同賀詞交歓会も、回を重ねる事、早7回になりました。

貴クラブは、1960年6月に箕浦多一初代会長から今年度の佐藤真司会長まで53年の長きに亘り歴史を育んでおられます。



当クラブは、1976年5月に貴クラブの子クラブとして古川俊一郎初代会長と共に誕生し、今年度37年を迎えました。

今年度の神奈川東ロータリークラブテーマは、「調和」バランスとしました。「調和」は行動・思考・感情などが和合するハーモニーの意味と心の落着き、平静の均衡を保つバランスの両面の意味があります。ここではあえて、バランスとしました。組織には時としてバランス感覚に欠けた、偏重、独善、派閥等が一部見られますが、幸いにもロータリーの世界には無縁のようです。

近年の自然環境破壊（天災・人災）、経済環境の低迷等、厳しい現実を見るにつけ、益々人々の結束が求められている時代を感じざるを得ません。混沌とした時代だからこそ、平静を保つバランス感覚が必要かも知れません。調和のとれたバランス感覚を持ってロータリー活動を推進しましょう。

今年度のR.I.会長テーマ「奉仕を通じて平和を」Peace Through Serviceを基軸に、地区方針「EXCITE 2590」を推進していく上で、「調和」を根底に考えてみました。この調和をクラブ運営に反映していくうえで、全会員の協力が不可欠です。共に、下学期も、ロータリー活動を邁進して参りましょう。

簡単ですが、賀詞交歓会の挨拶と致します。

新年挨拶

◆第2590地区 第4G 中川 成美 ガバナー補佐



スマイルボックス 横溝 亘 S A A

第 2590 地区 第 4 G ガバナー補佐 中川成美様

本日は合同賀詞交歓会にお招きを頂きありがとうございます。しっかりと学び、楽しませて頂きます。宜しくお願ひ致します。

神奈川 R. C 久野和義様

皆様こんばんは。神奈川東 R. C の皆様、本日はお世話になります。また、中川ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。

飯田泰之君 ①神奈川 R. C 、神奈川東 R. C の皆様、合同賀詞交歓会にようこそいらっしゃいました。本日はよろしくお願ひします。
②中川ガバナー補佐、本日はよろしくお願ひします。

吉田隆男君 本日は神奈川 R. C との合同例会、よろしくお願ひ致します。

河野明光君 神奈川クラブの皆様、本年もよろしくお願ひ致します。

横山範夫君 神奈川 R. C の皆様、おめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

西山 潔君 いつも神奈川 R. C の皆様には大変お世話になっております。今日の合同賀詞交歓会、よろしくお願ひ致します。

山田富雄君 神奈川 R. C の皆様、本年もよろしくお願ひ致します。

伊東英紀君 神奈川 R. C ・神奈川東 R. C 合同賀詞交歓会を祝して。

伊澤政宏君 合同賀詞交歓会参加の皆様、ご苦労様です。

山田正憲君 神奈川クラブの皆様、今年もご指導の程、よろしくお願ひします。P. S. 風邪が治りません・・・。

植田清司君 神奈川 R. C の皆様、懇親会楽しみです。よろしくお願ひ致します。

天野公史君 本年もよろしくお願ひ致します。

白井康夫君 お誕生日のお祝い、ありがとうございました。先週は欠席致しまして申し訳ございません。本日、44 歳になりました。

横溝 亘君 神奈川クラブの皆様、本年もよろしくお願ひ致します。

2月1日	15件	36,000円
本年度累計		1,327,000円

余興 アルパ演奏 神山里映子 様



歓談



懇親会

司会・・・神奈川東 R. C 西山 潔 幹事

乾杯発声 神奈川東 R. C 伊東 英紀 会長エレクト



Monthly Report / January 2013

Lisa OBATA/USA

新年明けましておめでとうございます。1月は寒さと疲労に追われた月でした。日本と違い三が日がないため学校は3日に始まり、通期でとっている科目が多いせいか、学期初めから課題がたくさんで、平日は“今日は何曜日週末まであと何日”と指折り数えながら過ごし、週末は“あれ、もうこんな時間だ、どうしようやりたいこと一切出来てない。ああもう月曜日。”などと考えながら過ごしているうちに、あっという間に1ヶ月が経ってしまいました。気づけばこちらでの高校生活も残り5ヶ月。皆様いかがお過ごしでしょうか。

《授業内容》

今学期になって、Film Literature(映像文学) が終わり Dramatic Literature(舞台文学) をとることになりました。その他の授業は通期のため継続です。教科ごとに現在の状況をまとめてみました。

1st AP Calculus、この AP というのは Advanced Placement の略で、その名の通りこの授業はアメリカの大学一年生レベルの授業を受けます。学年末に AP test があってそこで十分な成績・得点を持ち合わせていれば大学進学時に（科目によってですが）相当する科目をパスすることができます。つまり通常より早く難しい授業を始める事が出来、上手くいけば早くに大学を卒業出来るという意味です。そのため授業の進み具合も早く、宿題もたくさん出ます。問題自体は計算機を扱うのが本当に面倒なだけでそんなに難しくないです。近いうちに日本の高校数学を復習しなければなと思っています。

2nd Chemistry、前期に引き続き化学方程式・酸化物・molなど基本的なことを学んでいます。これだったら AP Chemistry をとっておけばよかったなと思うこともありますが、APの先生より今の先生の方が個人的に好きな上にこの基礎を英語で理解しないで高分子・有機化合物を英語で理解出来たかなと思うと微妙な心境です。どっちにしろ途中からコース変更は出来ないので、基礎を完璧に固めることに焦点を当ててやっていきたいと思います。

3rd Japanese、一度担当のカウンセラーにコース変更を提案したのですが二の句で却下されました。同じクラスに3人も日本人がいる必要あるのかと未だに考えることもありますが、クラスの子達はとてもいい子達で、この授業はみんなとの親睦を深めるためにとっているものだと割り切ってやつていてこうと思いました。現在は旅行計画を立てています。日本に行ったら何処のホテルに泊まってどこのレストラン・観光地に行くのか、交通からお土産まで調べて日本語でPPを作っ

ています。私は日本人なのでアメリカ旅行を計画中です。みんなの発表を聞くのが楽しみです。

4th Drama Lit.、授業も先生も変わって思うのが課題の方向性が変わっていないということです。なので、英語に慣れてきた今となっては言いたいことも増え、時間がかかるし悩む事も増えます。先生はとても留学生に寛容で、課題の指定段落を一つ減らしてくれたり、なかなかいい点数をつけたりしてくれるのですが、Filmと同様ほぼ毎日課題が出るのに変わりはありません。話をよく聞いて理解してくれる先生なので、今度前期のFilmの先生と同様に成績がいくら悪くなてもいいから他のアメリカ人の生徒と同じレベルで採点してくれないか、と提案してみようと思っています。

5th Photography、学期が始まって早々に4つの課題が出ました。前期とは違いデジタルを多用する予定の今期ですがトイカメラを使ったユニークな課題も多く、かなりの時間が必要とされます。行動範囲が狭いため、撮れるものも少ないと思いますが出来る範囲で頑張りたいと思います。

6th Study Hall、前期と違い1日の終盤になってしまったためもらった宿題をその日のうちに終わらせるスタンスになりました。でもやっぱり前期の日程の方が精神的に余裕を持ってよかったですのかなと思う時もあります。最近は専ら写真かドラマに時間を割いています。

7th Physics、前期が運動方程式と摩擦力などで終わってしまったし、テストは誤訳さえしなければ良い点が取れるのでAPをとったければ良かったなと少し悔やんでいます。現在は物体の放物運動とデータの正確性について学んでいます。日本では使う事のない実験装置を使い、データのパソコン処理を行っていてなんだか大学みたいだなと感心することが多いです。いい成績が取れるように集中して取り組んで行きたいと思います。

今月はロータリーの方が Farmer's festival なる行事に連れて行って下さって、Fort Wayne さらにはインディアナにおける農業技術、農業運営について詳しく学ぶことが出来ました。世界有数の食料輸出国アメリカの実力を目と耳で体験するとしても貴重な経験でした。

横浜で珍しく雪が積もったと聞きました。こちらは雪がよく降りますがそれでも例年より温かい気候だそうです。

お身体に気をつけてお過ごし下さい。今年もどうぞよろしくお願い致します。

今、私の級友達は大学受験に臨んでいる頃だと思います。きっと受かる信じて少し離れた海の向こうから次年の先輩方にエールを送ります。(*^-^*)ノ

次回《2月15日》の卓話予定
テーマ「イスラエルとパレスチナの
高校生の対話交流事業」
Peace Field Japan 村橋 真理 様
(紹介者 国際奉仕委員長 白鳥 厚夫 会員)